



ODEREN

Parti, au premier de gueules à deux clés d'argent posées en sautoir, au second d'argent au lévrier de sable colleté de gueules, enté en pointe, d'argent à trois fasces ondées d'azur.

Création d'armoiries en 1976. *De gueules à deux clés d'argent posées en sautoir* est le blason de l'abbaye de Remiremont et évoque les liens qui attachaient Oderen à cette maison religieuse, le lévrier est celui de Murbach et rappelle qu'Oderen a fait partie jusqu'à la Révolution de la principauté de Murbach. Les trois fasces ondées d'azur symbolisent l'eau et évoquent le nom d'Oderen qui vient d'*Adern* et signifie « cours d'eau ».

Le village apparaît en 1192 sous la dénomination « Adren ». L'église est dédiée à saint Nicolas.